

## TSV Wiesental siegt im Endspiel des Hallenturniers in Ubstadt mit 1:0 gegen Ausrichter FV Ubstadt

AH Æ-32 Hallenturnier FV 1927 Ubstadt

Das AH Æ-32 Mitternachts-Hallenturnier des FV Ubstadt war mit 12 Mannschaften sehr gut besetzt. In der Sport- und Kulturhalle zu Ubstadt traten einige der besten AH Æ-32 des Fussballverbandes Baden zum Hallenspektakel an. Turnierfavorit war Vorjahressieger FC Æ-stringen. Die Æ-stringer hatten 2014 das Hallenmasters gegen den SV 62 Bruchsal gewonnen und waren nach Ubstadt angereist um den Pokal zu verteidigen. Das klappte aber nicht. In der Gruppe 2 trafen die FC Æ-Oldies auf Ausrichter FV Ubstadt, den FC Odenheim, die SG Weiher/Zeutern, den VFR Kronau und FC Germania Neureut.

Da es für die Æ-stringer, die gegen die Hausherren aus Ubstadt mit 1:2 unterlagen, nur zu Platz 2 in dieser Gruppe reichte, mussten sie sich mit dem Spiel um Platz 3 begnügen.

Ins Finale zogen die Ubstädter Old Boys mit Ronald Stoll; Igor Zavaloka; Holger Kretzler; Maik Hammerl; Holger Kammerer; Marco Kinsing und Kay Rau ein.

Nach Siegen gegen den FC Odenheim (1:0), die SG Weiher/Zeutern (3:1), FC Æ-stringen (2:1), den VfR Kronau (2:1) und dem 1:1 Unentschieden gegen den FC Germania Neureut belegten sie mit 13 Punkten Platz 1 in Gruppe 2. In der Gruppe 1 in der der TSV Langenbrücken, der TSV Stettfeld, der FC Unterflöwisheim, der FC Heildelheim, der SV 62 Bruchsal und der TSV Wiesental am Start waren setzte sich Favorit TSV Wiesental als Gruppenerster und der Finalist von 2013 FC Heildelheim durch. Im Spiel um Platz 3 gewann der Vorjahressieger FC Æ-stringen mit 3:1 gegen den FC Heildelheim. Das Endspiel wurde dann hart umkämpft. In einer intensiven Partie auf Augenhöhe setzten sich die Oldies des TSV Wiesental mit 1:0 gegen Gastgeber FV Ubstadt durch. Es war wieder ein hervorragend organisiertes Hallenturnier bei dem Altherren Hallenfussbal vom Feinsten geboten wurde. Æ Æ